

17. XII. 1914.

Ueber zwei Milliarden Kronen.

Heute wird das Ergebnis der bisher dem Postsparkassenamte verrechneten Zeichnungen auf die Kriegsanleihe verlautbart. Danach stellt sich das Resultat auf über zwei Milliarden Kronen, nämlich auf 2 135 Millionen Kronen. Als besonders erfreulich ist hervorzuheben, daß von den Zeichnungen Anmeldungen im Betrage von über vierhundert Millionen Kronen voll eingezahlt wurden.

Ueber das Ergebnis wird das nachstehende Communiqué verlautbart:

Die dem Postsparkassenamte bisher verrechneten Zeichnungen auf die Kriegsanleihe belaufen sich auf 2 135 Millionen Kronen. Von denselben wurden Anmeldungen im Betrage von 400,692 000 Kronen voll eingezahlt. Die erste am 4. Dezember 1914 fällig gewesene 30prozentige Ratenzahlung beläuft sich auf 471,071.000 Kronen.